
1 １０番 1.ドローンへの助成 （１）ドローン対策はどうなっているのか 町長

井出　美智子 　を （２）アンケート結果はどうだったか 副町長

（３）生産者がグループを作ってドローンを保有し、 政策監

　散布するようにしたらどうか 農業振興課長

（４）委託散布、購入の補助金を出したらどうか

（５）県へ補助を要望したらどうか

　

2.低コスト工法で耐 （１）高知県黒潮町では令和元年度に177件耐震 町長

　震改修を 　改修が進んだと聞く　何故か 副町長

（２）低コスト工法とは、どういうものか 建設課長

（３）黒潮町のやり方を取り入れてはどうか

3．補聴器助成制度 （１）令和４年みかん会議の質問後、多くの要望が 町長

　寄せられる　 副町長

　その後、どのような調査研究が行われたのか 福祉課長

4．自衛隊への新卒 （１）自衛隊への名簿の開示はやめてほしいと頼ま 町長

　予定者の個人情報 　れたが実情はどうか 副町長

　提供はどうなってい （２）安心できるように対応をする必要があるのでは 住民課長

　るのか 　ないか
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2 　３番 1.有害鳥獣捕獲後 （１）有害鳥獣捕獲後処理について、ジビエ食材、 町長

長尾　隆資 　の処理について 　焼却、埋設設備の予定はあるか　 農業振興課長

（２）農林業保護が手遅れにならないために施策が

　必要では

2.合併浄化槽の推 （１）単独浄化槽約３０年寿命での漏水確認時使用 農業振興課長

　進について 　禁止の情報の周知はしているのか 上下水道課長

（２）近年の高温下での農業、生活用水の異変に

　ついて

3.食の大切さについ （１）学校現場では、食育基本法に沿って食育の 町長

　て 　「食べること」や「生産」について、どのような教育 教育長

　を行っているのか 教育委員会事務局長

4.町内での多種多 （１）勝浦町を故郷に持って良かった、嬉しいと根付 町長

　様なイベント開催 　く若者応援の町にと行政からの支援策の思いは 教育委員会事務局長

　について 　みかん、恐竜、音楽で若者及び音楽奏者が集え

　る町に
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3 　２番 1.畜産団地について （１）老朽化した施設を今後どうする予定か 町長

　福井　裕美 （２）現在の利用者と今後の相談はしているのか 農業振興課長

2.野焼きについて （１）勝手に野焼きをする人がいるとのこと　 住民課長

　住民の苦情は把握されているか　

（２）土曜、日曜、祝日の野焼きの取り締まりを

3．次世代コロナワク （１）65歳以上の方が対象のコロナワクチン接種補 福祉課長

　チンについて 　助事業の実績は 勝浦病院事務局長

（２）住民のワクチン接種後の健康被害は把握され

　ているか

（３）「健康被害が報告されている」ということについ

　て、住民に情報提供しているのか

４.恐竜事業に関連 （１）立川地区を訪れた方への注意喚起は 教育長

　して （２）専門家を雇用しては 教育委員会事務局長
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4 ６番 1.農業振興について （１）農地利用のアンケート調査の意味目的は 町長

瀬戸　直一 　 （２）アンケートの結果をどう活用していくのか 農業振興課長

（３）耕作放棄地の対策について

（４）農業保全で現状維持していくための考えは

（５）農業の担い手不足の問題

2．有害鳥獣対策に （１）被害の状況は 町長

　ついて （２）被害の防止対策は 農業振興課長

（３）捕獲後の有効活用は

（４）高齢化する捕獲後の負担軽減策は

3．沼江バイパスにつ （１）沼江バイパスの進捗状況は 建設課長

　いて
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5 ５番 1.避難情報について （１）避難情報発令のルールは 町長

花房　勝一 （２）横瀬地区水位計の凡例の意味合いは 総務防災課長

（３）星谷防犯カメラの位置、性能に問題は 福祉課長

（４）消防団出勤手当の執行率は

（５）近隣自治体の出動手当のルールは

2.町道の名義問題に （１）町道敷地の名義が変わっていない所があるの 町長

　ついて 　はなぜなのか 税務課長

（２）相続登記が義務化されたことによる影響は 農業振興課長

（３）町道敷地民有地の課題は 建設課長

（４）所有権移転登記の手法は

3.スポーツ振興につ （１）昨年はソフトボール大会を開催したが今年な 町長

　いて 　かった理由は 教育委員会事務局長

（２）体育協会の復活をという質問で局長の答弁で

　関係者と協議し方針を明確化していきたいとあっ

　たがどうなったのか
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6 １番 1.水道未整備地区へ （１）水道未整備地区の状況について 町長

内谷　安宏 　の支援について （２）水道未整備地区への支援について 上下水道課長

（３）水道未整備地区の今後の計画について

（４）水道未整備地区の課題対策について町の方

　針は

2.ドローン推進協議 （１）協議会の設立目的、日程、今後のスケジュー 町長

　会について 　ルについて 農業振興課長

（２）協議会で議論している制度について

（３）協議会のメンバーについて

（４）ドローン防除の周辺環境への配慮について

（５）残留農薬や混用での薬害について

（６）ドローン防除導入での生産性向上と環境への

　配慮、町としての取り組む姿勢
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7 ４番 1.星谷運動公園を有 （１）遊具の管理体制について 教育長

玉置　守 　効活用するために （２）公衆トイレの改修と管理体制について 教育委員会事務局長

（３）夜間照明の設置について

2．生比奈小学校金 （１）金管楽器の使用年数について 教育長

　管バンド存続につ （２）教員配置や定数について 教育委員会事務局長

　いて （３）教員の負担軽減対策について
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8 ７番 1.公共施設活用で地 （１）町の施設使用料、利用状況は 町長

美馬　友子 　域の魅力や活力を （２）施設の使用料の見直し方針は 副町長

　高めよう （３）物価高騰やコロナ支援の少なかった若者や女 企画交流課長

　性に支援を 福祉課長

（４）町民の使用を無料化にしては 農業振興課長

（５）必要な予算は 教育委員会事務局長

（６）企業の交流に体育館やセンターの活用を

2．アフターコロナ （１）コロナ前と比べて発達の遅れは出ていないか 町長

　子どもの成長支援 （２）言語訓練に通っている子どもの数は 教育長

　を （３）就学前の子どもに言葉の指導を 福祉課長

教育委員会事務局長

3.魅力的な情報発信 （１）講演会やイベントの記録を残し、見たいときに 町長

　で伝わる広報誌や 　見えるような楽しい情報発信の工夫を 政策監

　ホームページに （２）情報アプリに動画配信を 総務防災課長

（３）専門家や外部の視点を取り入れる 住民課長

4.救急搬送時の情報 （１）救急情報シートとは 町長

　提供書の準備を （２）平時に事前準備を 総務防災課長

（３）医療機関と介護施設の間での情報提供は 福祉課長

勝浦病院事務局長

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者

－8－



9 　９番 1.最低賃金アップ 最低賃金の引き上げは、働く人の生活を守るため 町長

篰　　公一 　町内事業者への に重要であるが、同時に中小・小規模事業者への 政策監

　影響 影響を考慮し、適切な支援策が必要である 企画交流課長

（１）県の支援策の内容は 福祉課長

（２）商工会の役割は

（３）シルバー人材センターの影響は

（４）地方創生交付金の活用は

（５）今後を見据えた町独自の施策が必要では

2.今後の財政計画は 星谷橋の架け替え事業費が、当初見込み額より大 町長

幅に増加している　多くの町民からも、財政負担の 副町長

影響を心配する声が聞かれる　 総務防災課長

（１）中長期的な財政計画の見通しは

（２）基金残高の推移予想は

（３）実質公債費比率の予測は

（４）新規事業に対する財政的懸念材料は
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